
PARCO DORA: PROPOSTE DEL COMITATO DORA SPINA TRE E RISPOSTE DEL COMUNE DI TORINO

(SITUAZIONE A MARZO 2016)

NEL CORSO DELLA SUA ULTRADECENNALE ATTIVITA' IL COMITATO DORA SPINA TRE HA FATTO DECINE DI PROPOSTE PER MIGLIORARE IL PARCO DORA;

PER RIDURNE L' "EFFETTO-CEMENTO", PER AUMENTARNE L'OMBRA, I PUNTI D'AGGREGAZIONE DEI CITTADINI, LE POSSIBILITA' DI FREQUENTAZIONE DA PARTE DI TUTTI.

QUESTE PROPOSTE SONO STATE VAGLIATE NELLE NOSTRE RIUNIONI QUINDICINALI O SONO STATE RACCOLTE NELLE NOSTRE VARIE INIZIATIVE SUL PARCO

E COMPAIONO NELLE NOSTRE LETTERE ALLE ISTITUZIONI E NEI NOSTRI VOLANTINI.

IN QUESTO PROSPETTO SONO RIASSUNTE (NON IN ORDINE DI DATA) LE PRINCIPALI RICHIESTE DEL NOSTRO COMITATO E LE RISPOSTE DEL COMUNE DI TORINO

CHE RIGUARDANO SPECIFICATAMENTE IL PARCO DORA

RICHIESTE DEL COMITATO DORA SPINA TRE RISPOSTE O PROVVEDIMENTI 

       O PROBLEMI SEGNALATI DAL NOSTRO COMITATO DEL COMUNE DI TORINO

PIANTARE  ALBERI PIU' GRANDI NEL PARCO CON RELATIVA OMBRA "LE PIANTE CRESCERANNO"

ALMENO UNO DEGLI EDIFICI INDUSTRIALI NON ABBATTUTI SIA MESSO

A DISPOSIZIONE COME CENTRO CULTURALE / D'INCONTRO PUBBLICO NESSUNA RISPOSTA NEL MERITO

RENDERE TUTTE LE ZONE DEL PARCO PIENAMENTE ACCESSIBILI ALCUNI INTERVENTI SONO STATI FATTI 

ANCHE ALLE PERSONE CON DIFFICOLTA' MOTORIE O VISIVE (MA PERMANGONO PROBLEMI, COME SI VEDE OLTRE)

PUBBLICIZZARE PERIODICAMENTE RISULTATI BONIFICHE DI SPINA 3 DOPO TANTI SOLLECITI E 3 NOSTRI ACCESSI AGLI ATTI DELLE BONIFICHE

ABBIAMO OTTENUTO CHE OGNI 6 MESI IL COMUNE PUBBLICHI I DATI

DELL'INQUINAMENTO SUL PROPRIO SITO. DEVE ANCORA INIZIARE

UNA SECONDA FASE DI BONIFICHE NELLA FALDA DEL LOTTO VITALI

RISTAGNO ACQUE NELLE VASCHE (PRESENZA ZANZARE) APPLICAZIONE ANTIZANZARE ESTIVA

INSERIRE CAMPI SPORTIVI LIBERI E RECINTATI ALL'INTERNO DEL PARCO NESSUNA RISPOSTA NEL MERITO

METTERE CESTINI IMMONDIZIE, FONTANELLE, SERVIZI IGIENICI PARZIALMENTE FATTO, MANCANO SERVIZI IGIENICI 

APPLICARE DECALOGO CORRETTO UTILIZZO PUNTI VERDI AL PARCO DORA L'ASSESSORE ALL'AMBIENTE NON HA RISPOSTO

INSERIRE ALMENO 2 POSTAZIONI DI BICI COMUNALI IN AFFITTO ASSESSORE AMBIENTE: SI'; (MA AD OGGI CI SONO SOLO LE 2 POSTAZIONI 

IN VIA LIVORNO. MANCANO POSTI AFFITTO BICI NEL PARCO)

PANCHINE CON SCHIENALE NEL PARCO INSERITE ALCUNE, ANCHE NEL LOTTO MICHELIN

(DOVE POTREBBERO A NOSTRO PARERE ESSERE INSERITI ANCHE GAZEBO 

CON RAMPICANTI, PER PROCURARE ZONE D'OMBRA, E ALCUNI TAVOLI SOLIDI)

INSTALLARE CESTINI RACCOLTA DIFFERENZIATA NEL PARCO NESSUNA RISPOSTA, SALVO ISTALLAZIONE FATTA AD INIZIO 2016 

NEI GIOCHI PRESSO "A COME AMBIENTE"

METTERE IN SICUREZZA EX SPACCIO PARACCHI DI VIA PESSINETTO LA CIRC 4 RISPONDE CHE "NON COSTITUISCE NELL'IMMEDIATO PERICOLO

(POSSIBILE SEDE BIBLIOTECA PROPOSTA DAL NOSTRO COMITATO) PER I PASSANTI"; L'EDIFICIO OGGI E' IN VENDITA

TRASFORMARE L'INUTILE HORTUS CONCLUSUS DI VIA NOLE IN

CENTRO CIVICO / CULTURALE DI QUARTIERE NESSUNA RISPOSTA NEL MERITO

ASCENSORI PASSERELLA CHE SCAVALCA VIA BORGARO 

FUORI SERVIZIO PER VANDALISMO RIPARATI ALCUNE VOLTE E POI VANDALIZZATI. ORA LASCIATI NON FUNZIONANTI

PASSAGGIO RISCHIOSO PER LE CARROZZINE SU VIA BORGARO 

A CAUSA DELLE STRISCE PEDONALI SULLE ROTAIE FATTO NIENTE

SEGNALAZIONE ABBATTIMENTO ALBERI SCUOLA MARGHERITA DI SAVOIA ASS.RE: ABBATTUTO SOLO UN ALBERO PERCHE' POTENZILMENTE PERICOLOSO

DELIMITARE PRATO DEL PARCO INGEST SU VIA NOLE 

CON SEPARATORE DALLA STRADA FATTO

AUMENTARE LARGHEZZA MARCIAPIEDE VIA NOLE LATO LOTTO INGEST AUMENTATA (MA INSUFFICIENTE PER PASSAGGIO CARROZZINE 

NEL CASO IN CUI SPORGE LA PARTE ANTERIORE DELL'AUTO SUL MARCIAPIEDE)

ACCESSO DIFFICILE PER DISABILI DA VIA NOLE AL LOTTO INGEST DA FARE

CAPTAZIONE ACQUA VASCHE LOTTI INGEST E VITALI DEL PARCO NON DA FALDA DA VERIFICARE

ELIMINARE VASCHE DI BRUTTO CEMENTO TRA LE CASE INGEST PRIMA CHIUSE FONTANE "PER RISPARMIO" POI TRASFORMATE IN AIUOLE CON PIANTE

PIANTARE RAMPICANTI COPRENTI E ODOROSI SUL MURO INGEST COMMISSIONATI MURALES COMUNALI A WRITERS PROFESSIONALI

REALIZZARE UN PATIO (UN'AREA OMBREGGIATA) NEL PRATO INGEST NESSUNA RISPOSTA NEL MERITO

MURETTO CADENTE LUNGO VIA NOLE RIFATTO



UTILIZZARE IN PARTE IL CAPANNONE DESTINANDOLO AD USI PUBBLICI AL COPERTO:

AD ESEMPIO: SPAZI PER GIOVANI ARTISTI, CENTRO D'INCONTRO 

PER GIOVANI ED ANZIANI NESSUNA RISPOSTA NEL MERITO

SCALETTE ACCESSIBILI E PERICOLOSE PER IL TETTO DEL CAPANNONE CHIUSE

AUMENTARE NUMERO PARCHEGGI DISABILI VICINO CAPANNONE AUMENTATI DA 1 A 3

MONITORARE COSTANTEMENTE INQUINAMENTO ACUSTICO DEI GRANDI EVENTI  ASS.RE AMBIENTE: IL MONITORAGGIO (SALTUARIO ED EFFETTUATO DURANTE UNA 

SOTTO IL CAPANNONE SPECIFICA MANIFESTAZIONE) RILEVA INQUINAMENTO ACUSTICO NEI LIMITI

RIDURRE RUMORE CONCERTI CON UTILIZZO DI MATERIALE 

FONOASSORBENTE NEL TETTO RISPOSTO NO A PETIZIONE CITTADINI

CANALINE AREA VITALI PERICOLOSE PER LA CAMMINATA RIDOTTA ALTEZZA SCALINO (MA PERMANE UNA POTENZIALE PERICOLOSITA')

INSUFFICIENTI LE 2 AREE CANI DEL LOTTO MORTARA

AGGIUNGERNE ALMENO UNA, IN AREA INGEST NON FATTO

DEGRADO VASCHE AREA MORTARA VICINO AL TUNNEL NEL PROGETTO ORIGINALE ERANO PREVISTI GIOCHI D'ACQUA

IL COMUNE STA VALUTANDO UN ALTRO UTILIZZO

RIMETTERE DISSUASORI ACCESSI AUTO NEL PARCO LOTTO MORTARA IN ATTESA RISPOSTA

NEL TUNNEL DI CORSO MORTARA, NELLE ORE DI PUNTA, RISCHI 

PER INTASAMENTO E QUALITA' DELL'ARIA; 

PREVEDIBILE AMENTO ULTERIORE DEL TRAFFICO ASS.RE VIABILITA' : NON C'E'CONGESTIONE TRAFFICO, VENTILAZIONE ADEGUATA

SEGNALAZIONE MURO PERICOLANTE VIA BORGARO RAPPEZZATO (MA IL PROBLEMA, SECONDO NOI, NON E' RISOLTO)

DIFFICOLTA' DI PASSAGGIO ATTORNO ALLE ROTONDE DI VIA ORVIETO ASSESSORE VIABILITA': LE ROTONDE SONO STATE MODIFICATE

DEI PULLMAN ARTICOLATI DELLA LINEA 72 (SECONDO IL NOSTRO COMITATO IL PROBLEMA PERSISTE)

MISURE PER LA MESSA IN SICUREZZA DELLA DORA IN CASO DI PIENE DEL FIUME ASS.RE AMBIENTE: CASSE DI ESPANSIONE NON NECESSARIE IN LOCO, 

FATTE A MONTE DI TORINO (COME COMITATO RITENIAMO

 POSSANO NON ESSERE SUFFICIENTI NEL CASO DI GRANDI PIENE)

UTILIZZARE A SCOPI DI QUARTIERE EX DEPOSITO BICICLETTE DI CORSO UMBRIA RISULTEREBBE DA DESTINARE, PROBABILE APPALTO A PRIVATO 

RICHIESTA GIOCHI INCLUSIVI PER BAMBINI NELLE 2 AREE GIOCHI FATTE NEL 2016 NEI LOTTI MICHELIN E MORTARA 

CI SONO GIOCHI INCLUSIVI (MA MANCANO GIOCHI PER BAMBINI IN CARROZZINA)

DOTARE D'ILLUMINAZIONE LOTTI MICHELIN E VITALI RIATTIVATA ILLUMINAZIONE LOTTO MICHELIN

"NUOVO IMPIANTO A LED SARA' IN FUNZIONE NEL LOTTO VITALI AD APRILE 2016"

Proposte raccolte col concorso d'idee del nostro Comitato del maggio 2014 e condivise dal nostro Comitato (*):

FARE UN'AREA BOSCATA / ZONA UMIDA NEL PARCO (*) NESSUNA RISPOSTA NEL MERITO

DISEGNARE MURALES SULLA STORIA DEL LAVORO IN ZONA (*) NESSUNA RISPOSTA NEL MERITO

FARE UN CENTRO D'INCONTRO E SVILUPPO CONDIVISO DAI CITTADINI 

NELLA STRUTTURA IN AREA VITALI PRESSO L'ACCESSO AL TUNNEL MORTARA (*) PREVISTO UN LOCALE DI RISTORO. CHE SARA' APPALTATO A PRIVATO?

FARE  UN CHIOSCO MULTIETNICO (*) NESSUNA RISPOSTA NEL MERITO

FARE DISEGNO A TERRA DI GIOCHI ANTICHI (*) NESSUNA RISPOSTA NEL MERITO

FARE UN PUNTO INFORMATIVO SUL PARCO E SULLA MEMORIA DEL LAVORO L'EDIFICIO E' ANCORA SEDE DI CANTIERE E RISULTEREBBE DA DESTINARE

NELLA EX CASA DEL DIRETTORE DI CORSO UMBRIA DURANTE UN SOPRALLUOGO L'ASSESSORE ALL'AMBIENTE HA DICHIARATO 

(PROPOSTA ANCHE COME SEDE DELLA BIBLIOTECA DI QUARTIERE *) A VOCE CHE SI FARA' UN PUNTO INFORMATIVO DEL PARCO
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